

Comienzan las reuniones bilaterales entre el CEAA y las consejerías de la Junta de Andalucía

Escrito por CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 29 de Marzo de 2021 10:29

El presidente del CEAA, Luciano Gómez, se ha reunido esta semana con la viceconsejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en el marco de las reuniones bilaterales previstas con las distintas consejerías de la Junta de Andalucía



El presidente del CEAA, Luciano Gómez, en su reunión con la Viceconsejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación

(ANDALUCÍA, 29/03/2021) “Ha sido para nosotros una reunión muy positiva y fructífera [en la que ha habido por parte de la Viceconsejera] máxima coincidencia y receptividad a todo lo que se le ha planteado, y máxima colaboración también por su parte, porque todo lo que las Iglesias Evangélicas vienen realizando en la Acción Social encaja perfectamente con las diversas líneas de subvenciones que actualmente tiene y va a seguir teniendo la Consejería de Igualdad y Bienestar Social”.

Con estas palabras resumía el presidente del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA), **Luciano Gómez**, el balance de la reunión mantenida esta semana con la viceconsejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, **María del Carmen Cardoso Zea**

Se trata ésta de **la primera de las reuniones bilaterales previstas** entre el CEAA y las distintas consejerías de la Junta, para dar seguimiento al Convenio marco de cooperación vigente y avanzar cuestiones que serán recogidas, según ha prometido el viceconsejero de Presidencia, Antonio Sanz

[en una reunión reciente](#)

, en un próximo

nuevo Convenio marco

que regulará la cooperación entre el Gobierno andaluz y las iglesias y entidades evangélicas en la Comunidad Autónoma en los próximos años.

Mantener un diálogo bilateral fluido con la Consejería [de Igualdad, Políticas sociales y Conciliación] permitirá, en opinión del CEAA, “conseguir avanzar en la equiparación e Igualdad en la libertad religiosa, y que podamos participar en pública concurrencia y con los proyectos sociales que vienen desarrollando las Iglesias y Entidades Evangélicas en todas y cada una de las provincias andaluzas, de todos los recursos que ofrece cada año la Consejería de Igualdad y Bienestar Social a la sociedad civil, para potenciar y formar al voluntariado, crear y consolidar las estructuras, generar equipos técnicos que faciliten el desarrollo de los proyectos sociales que se necesitan en nuestra sociedad andaluza derivados de las sucesivas crisis que se vienen padeciendo, y favorecer la integración de los colectivos más desfavorecidos, inmigrantes, trata de personas, personas con adicciones, personas mayores, etc.”.

IV CONGRESO EVANGÉLICO ANDALUZ

Animado por las buenas noticias en el marco de las relaciones institucionales con el Gobierno de la Junta de Andalucía y las posibilidades de alcanzar acuerdos importantes y de ese modo “hacer presente y manifiesto el Evangelio de nuestro Señor Jesucristo, en la necesidad de la gente que lo está pasando mal en estos momentos y ante la sociedad y sus autoridades públicas”, desde el CEAA se pide a las iglesias y entidades evangélicas de Andalucía su apoyo y participación en el Consejo Evangélico Autonómico y en los Consejos Evangélicos Provinciales para que, de cara a **la celebración del IV Congreso Evangélico Andaluz este año en Cádiz**, “podamos ofrecer un mensaje de normalización y avance en la Igualdad y Libertad Religiosa en nuestra región”.

Fuente: CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

[El programa de las iglesias evangélicas de Andalucía pasa a las 8:15 hs del domingo tras 22 años en la madrugada de los lunes](#) (15/03/2021)